## Håfa Adai

グアム日本人学校(全日制)学校だより 平成29(2017)年12月22日 校長 福澤 諭

## 第2学期もご理解ご協力ありがとうございました。



本日,第2学期の終業式を実施しました。

86日間の2学期,大きな行事がたくさんありました。レオパレスでの水泳学習・宿泊学習,東京・横浜への修学旅行,日本人会秋祭り,スクールパフォーマンス等々,全てにおいて保護者の皆様のご理解ご協力により,無事に終了することができました。心より感謝申し上げます。

3日(日)に行われたスクールパフォーマンスに

は、ご来賓をはじめ保護者の皆様や地域の皆様、(今年はマンギラオのメイヤーさん、近隣のビィンセントさんご一家にも参観いただきました。)大勢の方々に観ていただき盛大な拍手をいただきました。(来場者は約160名でした。)『協力+全力+表現力=感動』のスローガンのとおり、子ども達は一生懸命取り組み感動をお伝えすることができたことと思います。この行事から得られた体験は、一人一人の自信となり次への活躍につながるものと確信しております。

『自分の思いを豊かに表現できる子どもの育成』は本校の研究課題です。その取り組みの一端をお観せすることができました。

このような素晴らしい発表ができた陰には、裏方で活躍してくれた大道具係・児童係・司会進行係・音響・照明係など担当してくれた上級生、また、せりふの練習をはじめ衣装のことなどご協力いただきました保護者の皆様のお力があってのことです。

「感謝」を忘れずに、子ども達がさらに成長できるようこれからも支援して参ります。

## アフタースクール 絵画クラス

水曜日に行われているアフタースクールの絵画クラスは大変な人気で、現在20名が参加しています。メイジー先生・エドモント先生が英語で教えてくれる、イマージョン教育です。(英語を教えるのではなく、英語で教える。)右の作品は『バラ』と題した4年生のシエラさんの作品です。素材や技法を活かしながら、一人ひとりの良さを引き出し素敵な作品が次々と生まれています。



『バラ』 パンゲリナン シエラ

## 良いお年をお迎えください

2017年も残りわずかとなりました。

2018 (平成30) 年は戌年。戌年の特徴は「勤勉と努力家」だそうです。それにあやかり、素晴らしい成果を生み出す年になりますことを、そして、今年以上に希望に満ちた年になりますことを願っています。良いお年をお迎えください。